

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans la soirée du vendredi 9 mars, un individu tenant des propos menaçants s'est introduit dans le Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Caen.

D'importants moyens de police et de secours ont été rapidement déployés sous l'autorité du Préfet du Calvados afin de sécuriser les personnels et les patients, de contrôler les accès et de procéder au contrôle de l'établissement. Un périmètre de sécurité avait été immédiatement mis en place autour du CHU et une cellule de crise a été activée sur place par le Préfet du Calvados en lien avec le Procureur de la République.

La continuité des soins a été assurée auprès des malades durant cet événement avec l'aide des autres établissements de santé de l'agglomération caennaise mis à contribution.

A l'issue d'une fouille méthodique qui a duré plusieurs heures en raison de la configuration des lieux et de la dimension de l'établissement, les vérifications ayant été achevées, le dispositif a été levé à 4h30.

Le Préfet du Calvados, le maire de Caen, président du conseil de surveillance du CHU et le directeur général du CHU remercient l'ensemble des personnels de l'établissement ainsi que tous les services de sécurité et de secours engagés et saluent leur professionnalisme.

Le Préfet du Calvados rappelle que dans ce type de situation, il convient de consulter les réseaux sociaux institutionnels afin d'éviter la propagation de rumeurs infondées.

Pref-presse@Calvados.gouv.fr

Monique BERNARD | 02-31-30-66-05

Site Internet : www.calvados.gouv.fr

 : [Préfet du Calvados](#)

 : [@Préfet14](#)